

[Le Jeu des Dictionnaires](#) a fait étape à Profondeville ce jeudi 6 janvier pour un enregistrement exceptionnel, dans le cadre de la campagne annuelle des Iles de Paix.

Voyez plutôt ci-dessous les quelques photos de l'évènement, ainsi que la vidéo de Thomas Gunzig évoquant Iles de Paix et sa visite des projets au Burkina Faso fin mai dernier, qui a donné naissance à [une nouvelle](#), distribuée *gratuitement* pour la cause (cliquez [ici](#) pour voir l'article consacré à ce sujet).

{gallery}lau-marc/201101/jeu-dicos{/gallery}

{youtube}iWMKk9ahDvA{/youtube}